
Ayчших из лучших пошлем в Со еты!
Кандидаты народа

ВСЕ ШИРЕ и шире раз
вертываемся избиратель

ная кампания. Повсеместно 
проходят предвыборные собра
ния трудящихся под лозунгом 
«Достойных — в Советы». На 
этих собраниях называются 
имена лучших из лучших сы
нов и дочерей нашего народа.

Позавчера на многолюдном 
собрании трудящихся Новотруб
ного завода единодушно выд
винули кандидатами в депута
ты Верховного Совета Россий
ской Федерации по Перво
уральскому избирательному ок
ругу № 651 Первого секрета
ря ЦК КПСС, Председателя 
Совета Министров СССР тов. 
Н. С. Хрущева, Первого заме
стителя Председателя Совета 
Министров СССР тов. А. Н. 
Косыгина и кольцевого цеха 
№  3 Новотрубного завода тов. 
Ф. И. Старцева.

Трудящиеся Старотрубного и 
Хромпикового заводов горячо 
поддержали предложение кол
лектива Новотрубного завода 
о выдвижении кандидатов в 
Верховный Совет РСФСР Н. С. 
Хрущева, А. Н. Косыгина и 
Ф. И. Старцева. Вслед за ни
ми повсюду на предприятиях 
города началось выдвижение 
кандидатов в депутаты област
ного, городского и поселковые 
Советы. Трубопрокатчики пя
того цеха Новотрубного завода 
назвали своими кандидатами в 
депутаты в Свердловский про
мышленный областной Совет 
Героя Социалистического Тру
да, директора завода Ф. А. 
Данилова, а в городской Совет 
— заведующего отделом на
родного образования Б. JI. Зо- 
лотавина, резчицу отделки ста
на «160» передовика производ
ства В. Г. Гонтаренко, старше
го отжигальщика И. А. Бизи- 
на и начальника цеха Б В, 
Зеленского.

Коллектив Крылосовской во
сьмилетней школы на своем со
брании выдвинул кандидатом в 
депутаты Витимского сельского 
Совета учительницу П. 3. Яри- 
ну. Труженики швейной фабри
ки решили послать в городской 
Совет мастера процесса 3. Ф. 
Рудой и главного инженера 
Т. М. Нарбутовских.

В нынешнюю избирательную 
кампанию значительно увеличи
вается число депутатов во все 
Советы. В областной промыш

ленный Совет депутатов трудя
щихся от нашего города выдви
гается 18 кандидатов, тогда как 
в прошлые выборы их было на 
половину меньше. В городской 
Совет в минувшие выборы из
брали 302 депутата, нынче 328. 
В предыдущие выборы в ме
стные Советы Российской Фе
дерации было избрано 972 ты
сячи депутатов, нынче же пред
стоит избрать более миллиона 
депутатов.

Все изменения, внесенные в 
Положения о выборах, направ
лены на расширение пред
ставительства трудящихся в ор
ганы власти; это будет способ
ствовать дальнейшему разви
тию социалистической демокра
тии, еще более массовому уча
стию населения в практической 
деятельности Советов.

Выдвижение кандидатов в 
депутаты — дело первостепен
ной политической важности. 
Задача состоит в том, чтобы 
повсюду свято соблюдать прин
ципы советской избирательной 
системы, принципы социалисти
ческого демократизма, выра
женные в требовании Програм
мы КПСС: «ПРИ ВЫДВИЖЕ
НИИ КАНДИДАТОВ В ДЕ
ПУТАТЫ СОВЕТОВ ОБЕСПЕ
ЧИВАТЬ САМОЕ ШИРОКОЕ, 
ВСЕСТОРОННЕЕ ОБСУЖДЕ
НИЕ НА СОБРАНИЯХ И В 
ПЕЧАТИ ЛИЧНЫХ И ДЕЛО
ВЫХ КАЧЕСТВ КАНДИДА
ТОВ, ЧТОБЫ ВЫБИРАТЬ 
НАИБОЛЕЕ ДОСТОЙНЫХ, 
АВТОРИТЕТНЫХ».

С началом выдвижения кан
дидатов в депутаты подготовка 
к выборам требует еще боль
ших усилий партийных и обще
ственных организаций. Теперь 
как никогда всесторонняя ор
ганизационная и техническая 
подготовка должна сочетаться 
с активной действенной полити
ческой агитацией.

После регистрации канди
датов в депутаты избиратель
ным комиссиям следует по
всюду приступить к агитации 
за избрание достойных в соот
ветствующие Советы. Развер
тывая яркую, убедительную 
агитацию за кандидатов народа, 
следует на примере наших пе
редовиков показывать духовный 
рост советских людей, заботу 
партии о развитии народных 
талантов и дарований. Пошлем 
в Советы лучших из лучших!.

П ролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Называют имена кандидатов
в С о в е т ы

СТАРОТРУБНЫ Й ЗАВОД, 
На общезаводском собрании 
председатель заводского коми
тета профсоюза Г. Е. Гаранин 
сообщает, что 4 февраля кол
лектив Новотрубного завода на 
своем собрании назвал первым 
кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета Российской Феде
рации Н. С. Хрущева. Тов. Га
ранин, а затем мастер отделки 
трубоволочильного цеха Л. Н. 
Крашенинников горячо поддер
живают предложение новотруб- 
ников о выдвижении кандида 
тами в депутаты Верховного 
Совета РСФСР по 651 Перво
уральскому избирательному ок
ругу товарищей Н. С. Хруще
ва и А. Н. Косыгина.

Газосварщик механического 
цеха Е. Д. Махнев рекомендует 
собравшимся поддержать кол
лектив Новотрубного завода о 
выдвижении кандидата в депу
таты Верховного Совета 
РСФ СР кольцевого третьего 
цеха Федора Ивановича Стар
цева.

Собрание старотрубников 
единодушно поддерживает вы
двинутых новотрубниками кан
дидатов в депутаты Верховно
го Совета РСФ СР тт. Н. С. 
Хрущева, А. Н Косыгина и 
Ф. И. Старцева.

* * *
На трибуне секретарь парт

кома В. И. Стахов. Он гово
рит, что труженикам завода 
предоставлено право назвать 
имена кандидатов в депутаты 
облас т н о г о промышленного

Они оправдают наше доверие
На стыке двух смен в пятом 

цехе Новотрубного завода со
стоялось собрание трудящихся 
цеха. Слово для выдвижения 
кандидата в депутаты в област
ной промышленный Совет пре
доставляется заместителю на
чальника цеха тов. Матюни
ну. Он предлагает выдвинуть 
кандидатом в депутаты област
ного Совета Героя Социалисти
ческого Труда, директора за
вода Ф. А. Данилова. Эту кан
дидатуру горячо поддержал то. 
карь отдела ШХ-15 тов. Фати
хов.

На трибуне мастер отделки 
тов. Иванов. Он предлагает 
выдвинуть кандидатом в депу
таты горсовета резчицу отдел
ки стана «160» Гонтаренко 
Варвару Григорьевну, передо
вика производства, участницу 
Отечественной войны, беспар
тийную. Бригадир механиче
ской' мастерской тов. Москвин 
поддерживает выдвинутую
кандидатуру В. Г. Гонтаренко 
и в свою очередь рекомендует 
выдвинуть кандидатом в депу
таты Горсовета начальника це
ха Б. В Зеленского, члена 
КПСС.

Бизина Ивана Андреевича, бес
партийного, кадрового рабоче
го, а старший вальцовщик ста
на «160» тов. Пьяяков считает 
также необходимым послать 
в городской Совет старшего 
сварщика, профгрупорга, чле
на бригады коммунистического 
труда, беспартийного Вахмяни- 
на Григория Ивановича.

— Кандидатуру , Г. И. Вах- 
мянина поддерживаю, — ска
зал в своем выступлении стар

ший вальцовщик В. М. Дани
лов, — и предлагаю выдвинуть 
кандидатом в депутаты горсо
вета Золотавина Бориса Леони
довича, члена КПСС, заведую
щего гороно.

Все выдвинутые, кандидаты 
в депутаты областного и город
ского Советов являются пере
довыми людьми и вполне оп- 

. равдают оказанное им высокое 
доверие.

Ю. ПЕТРОВ.

Совета. Я предлагаю кан
дидатом в депутаты областно 
го Совета по 217 избиратель
ному округу, — говорит, тов. 
Стахов, — выдвинуть первого 
секретаря городского комитета 
партии Алексея Ивановича 
Леонтьева.

Мастер трубоволочильного 
цеха С. А. Бондаренко горячо 
поддерживает кандидатуру тов. 
Леонтьева и в свою очередь 
предлагает кандидатом в депу
таты областного Совета Вален
тину Яковлевну Хлыстову, 
1926 года рождения, русскую, 
беспартийную, работающую в 
трубоволочильном цехе стар
шим контролером ОТК.

Собрание единодушно .реши
ло выдвинуть кандидатами в 
депутаты областного Совета 
тт. А. И. Леонтьева и В. Я. 
Хлыстову и обратилось к ним 
с просьбой дать согласие бал
лотироваться по 217 и 218 из
бирательным округам.

В этот же день, труболитей
щики на своем собрании на
звали кандидатом в депутаты 
областного Совета по 231 из
бирательному округу предсе
дателя горисполкома Виктора 
Александровича Гришакова.

ХРОМПИКОВЫЙ ЗАВОД, 
В просторном пролете ремонт
но-механического цеха состоя
лось предвыборное собрание 
трудящихся завода. Выступив
шие старший мельник цеха 
№ 8 Аѵ С. Симонов, машинист 
компрессорной станции цеха 
№  4, В. А. Томилов, лаборант
ка цеха №  7 Г. Д. Крупина и 
секретарь партбюро И. П. Ге
расименко поддерживают вы
двинутую новотрубниками кан
дидатуру Федора Ивановича 
Старцева кандидатом в депута
ты Верховного Совета РСФСР 
по Первоуральскому Избира
тельному округу № -651 .

Мастер отделки цеха №  6 
А. А. Андреев предлагает вы
двинуть от коллектива Хром
пикового завода кандидатом в 
депутаты Свердловского област
ного промышленного Совета 
по Первоуральскому - Хромпи- 
ковскому избирательному окру
гу №  221 аппаратчицу цеха

№ 6 Валентину Васйльевну 
I Воронкову, 1932 года рожде-
I ния.

После окончания начальной 
школы она работала в колхозе 

j имени Ленина. В 1951 году 
j вместе с матерью переезжает 
[ в г. Первоуральск. Здесь сна- 
I чала была в Хромпиковском 
: строительном управлении раз- 
і норабочей, а потом перешла в 
I цех № 6 Хромпикового заво
да. Сочетая работу с учебой, 
тов. Воронкова успешно за
канчивает в 1959 году семь 

і классов вечерней школы и в 
і том же году ее выдвигают 
j старшей аппаратчицей. Воз- 
! главляемая ею бригада аппа

ратчиков одной из первых на 
; предприятии стала коллекти

вом коммунистического труда.
Тов. Андреев выражает уве

ренность, что тов. Воронкова 
оправдает доверие хромпиков- 

! цев и будет достойным слугой 
і народа.
I Кандидатуру, предложенную 
j тов. Андреевым, горячо под- 
I держивает слесарь цеха №  6 
j В. П. Ярин, машинист паро- 
і воза железнодорожного цеха 

Г. В. Гришин и бригадир элек
триков Е. И. Белых.

Собрание единогласно реши
ло поддержать выдвинутую но- 

1 вотрубниками кандидатуру 
Ф. И. Старцева кандидатом в 
депутаты по Первоуральскому 
избирательному округу №  651 
по выборам в Верховный Со
вет РСФСР; выдвинуть канди
датом в депутаты Свердловско
го областного промышленного 
Совета по Первоуральскому- 
Хромпиковскому избирательно
му округу №  221 старшую
аппагатчицѵ цеха №  6 Хром
пикового завода Валентину Ва
сильевну Воронкову.

На снимках: общезавод
ское собрание трудящихся 
Новотрубного завода по вы
движению кандидатов в де; 
путаты Верховного Совета 
РСФСР. Выступает на
чальник отдела протяжки 
Г. И. ТРИФОНОВ.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Затем слово берет старший 
мастер термоотдела тов. Пер- 
санов Он, поддержав кандида
та в депутаты горсовета тов. 
Зеленского, называет кандида
том в депутаты в городской 
Совет старшего отжигальщика



\ 3 М А Р Т А -
 ̂выборзл в Советы Усилим работу с избирателями!

Для проведе
ния политмассо- 
вой работы пар: 
тийная организа
ция трубоволо
чильного цеха 
Старотруби о г о 
завода прикреп
лена к агитпунк-

Э т о  н о в о е ,  
я р я м е я д д а г о е  д р у г и м и !

Руководители 
беседуют в домах

ту избирательного участка № 4, размещенного в школе № 3.
' Все избиратели, которые голосуют на данном участке, раз

биты на четыре округа, к каждому из них прекреплены агита
торы одной из смен цеха. Они и проводят массово-политиче
скую работу в домах с избирателями, проживающими по ул. 
Ленина. 30" января организовали массовый выход к своим из
бирателям. Партийное бюро выделило восемь докладчиков из 
числа руководящих работников цеха: начальника тов. Хоро
ших, зам. начальника Тов. Кадера, механика тов. Юровских, 
секретаря партбюро тов. Бурбулиса и других. Их выступления 
перед избирателями состоялись одновременно в восьми домах. 
Тт. Бурбулис, Юровских и Халявин рассказали о международ
ном положении. Тт. Люляев, Хороших, Кадер, Плаксин, Козю- 
ра познакомили с материалами ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС.

От 10 до 16 человек присутствовало на каждой из бесед. 
Прошли они хорошо, избиратели остались довольными и про
сили приходить почаще. Задали много вопросов, высказали не
довольства в адрес ряда организаций. Люди, проживающие в 
доме № 8 по ул. Ленина, говорили о том, что начальник ЖКО 
тов. Новожилов не организует вывозку со двора снега и мусо
ра. Во дворе нет детской площадки, электрощиты не отвечают 
противопожарным требованиям (многие пробки стоят с жучка
ми). Работники горкомхоза неаккуратно производят чистку 
колонок, которые зачастую не работают. Нет наружного ос
вещения и т. д.

В заключение надо сказать, что агитаторы тт. Яроцкии. 
Мокроусов, Медведев и другие, принимавшие участие в органи
зации таких бесед, начали хорошее и большое дело. Мы убе
дились, что, проводя непосредственно такую работу по месту 
жительства, сумели охватить всех избирателей беседами. Нача
тое дело надо продолжать и дальше.

Н. ШЕФЕР,
старший агитатор.

На агитпунктах поселка
Избирательная кампания 

вступает в новый важнейший 
этап. Повсюду проходит выдви.

. " J S K S ™  (секретарь тов. Лучников)

и лесоучастков
Верховного Совета РС Ф С Р и 
местные Советы депутатов тру
дящихся. На своих многолюд

шего города называют лучших 
людей, способных верно слу
жить своему народу.

В этих условиях политиче
ская работа среди населения 
приобретает широкий размах.

Небольшой, но 
работоспособный

Аг и т к о л л е к т и в  п р и
Меркитасихинском агит-

—  -«> ПѴНКте небольшой, но работа а все еще знакомятся с изои- \ ____ -г

другие. Они недостаточно по
могают и контролируют дея- 
тельность' своих агитаторов, 

ных собраниях трудящиеся на- поэтому многие активисты поТПРГГі тпгіпттр u -ІТ.ГП Q шт гтл.’иттт i,r v -месту жительства населения не

рателями, да записывают их 
фамилии себе в блокноты. Сло
вом, этот агитколлектив все

способный. На активизацию 
деятельности агитаторов ока
зывают действенное влияние

^ “ vnp0B0№J M “ HT̂ eCHb^  еще раскачивайся Пора бы молодой коммунист заведую-
массовых мероприятии на по-настоя-
агитпунктах в поселке Кузино щему за дело
и в Первоуральском леспром-; 
хозе

Равняться 
на лучших активистов

ЮТНО |В ПРОСТОРНОМ

Не ограничиваться 
только знакомством 
|_ |А  АГИТПУНКТЕ при

щий агитпунктом Н. И. Л ут
ков и коммунист, директор шко. 
лы тов. Бочкарев. Они часто 
собирают своих активистов, бе. 
седуют с ними индивидуально, 
Агитаторы в свою очередь 
среди населения проводят по
литико-воспитательную работу.

В клубе, где расположенклубе Первоуральского 
•г помещении кабинета по- леспромхоза не чувствовалось агитпункт, проводятся перед 

литического просвещения узло- боевитости в работе агиткол- киносеансами политинформа- 
вого парткома, где размещает- лектива, не чувствовалось по- ции на различные темы, с ко
ся агитпункт. К услугам изби- тому, что заведующий агитпун- торыми выступают учителя и 
рателей свежие газеты, журна- ктом тов_ Колосницин очень руководители лесопункта. Не
лы, политическая литература, робко берётся за дело. В плане давно с докладом об  ̂ итогах 
Агитколлектив проводит мае- работы агитколлектива было ноябрьского Пленума ЦК КПСС 
совые мероприятия. Пропаган- предусмотрено всего лишь три и задачах лесорубов выступил 
диет тов. Кулябин прочел лек- мероприятия. В журнале учета заместитель директора Перво- 
цию на тему «Наши выборы— о проделанной работе нет ни уральского леспромхоза С, М. 
самые демократические в ми- одной записи. Да и многие аги- 
ре». Агитатор тов. Грачев рас- тёторы со своими избирателя- 
сказал избирателям, как рели- ми работали слабо.
гия мешает трудящимся плодо- несколько днёй 
творно работать. Всего на этом назад со-

Осадченко.

ОБЩ ИМ  НЕДОСТАТКОМ в 
массово - политической

агитпункте до І февраля про ставлен подробный план рабо- боте во всех агитК0Ллекти-и іп ы у ш ы о  X ЯГИТТЮЯПРКТМЙЯ МЯ 1 F» ГТНРМ ___ __________читано пять лекций и докла- ТЬІ агитколлектива на 15 дней 
дов. Проведено четыре семина
ра с агитаторами. „ ^

Дл» „ Р „ в 4 ш я  с „збирате- ™ ”„ &

вах является то, что отсутству-
февраля. Этот план обсужден ет избирательная наглядная 
с непосредственными исполни- агцтация. В службах станции

« ................................ ~ сед и докладов а затем едино КУЗИН0 и в лесопунктах Пер-лями бесед по месту житель- д Докладов, а затем едино- воуральского леспромхоза мы 
д J душно принят на семинаре аги- гства выделено свыше 80 аги- татогюв 

таторов. Многие из них добро- 1 '
совестно выполняют свой долг.

не встретили ни одного лозун
га и плаката по выборам в Со- 

На этом семинаре также бы- веты. Даже на агитпунктах от-

Д ЕЖУРНЫИ по агитпунк-, свежий номер стенгазеты «Из- 
ту избирательного участ- ■ биратель». 

ка при школе № 4  Виктор |
Иванович ЗИМИН вывешивает і Фото Д. КИРЕЕВА.

О Б М Е Н Я Л И С Ь  О П Ы Т О М

К числу лучших активистов ли заслушаны активисты о их сутствуют лозунги и кален- 
относятся тт. Попова, Бойко, работе в домах. Тов. Ноянов дари. Поэтому не случайно 
Злоказова, Грачева и многие доложил, что он был у своих при беседах с рабочими выяс- 
другие, которые часто бывают избирателей три раза, расска- нилось, что многие не знают, в 
с беседами у своих избирате- зал им, в какие Советы будут какие Советы и когда 
лей. избирать депутатов, познано-

мил с материалами ноябрьско- Ііора за дело ВЗЯТЬСЯ го Пленума ЦК КПСС. По
.  • ЭТИМ Же в° пР °сам беседовал со партийт-лГоргІнизаіщ й^и^агит-Д  ГИТПУНКТ при кондук- своими избирателями тов. Хо- 

гѴ  торском резерве обслу- дырев. Однако из сообщений 
живает шесть партийных орга- тт. Бажиковой и Ляховой уча- 
низаций: дистанции связи (се- стники семинара услышали не- 
кретарь тов. Стеклов), пункт утешительные информации. Ра- 
гехнического осмотра (секре- бота их заключалась только в 
гарь тов. Топычканов), станции знакомстве с избирателями.

Н а семинаре обстоятельно 
бцшо рассказано, какие беседы 
агитаторы должны проводить 
в домах и что надо делать на 
агитпункте

АГИТПУНКТ при поселко
вой библиотеке самый, 

пожалуй, большой в Билимбаё. 
В него входят 18 улиц. 'Обслу
живает его восемь парторгани
заций. которые выделили 13и 
агитаторов, из них половина— 
учителя школ.

За последнее время работа 
агитпункта значительно оживи
лась. В отдельные дни здесь 
оывает до сотни посетителей 
различных возрастов. Дежур
ные с избирателями ведут ое- 
седы, помогают им в выборе 
книг для чтения, дают консуль
тации, регистрируют их пред
ложения и пожелания.

29 января на агитпункте 
состоялось очередное совеща
ние агитаторов. Собравшиеся 
обменялись опытом своей ра
боты, высказали ценные пред
ложения.

— Наши избиратели, — го
ворит агитатор мастер-строи
тель В. П. Ежов. — прожива
ющие в новом поселке завода 
изоляционных материалов, про, 
являют живейший интерес ко 
всему, что происходит у нас в 
стране и за границей. Ожив
ленный разговор вызвал у 
жителей нового поселка обмен 
письмами между Н. С. Хруще
вым и президентом США Кен
неди по вопросу о прекраще
нии испытания ядерного ору
жия.

Старейшая активистка — 
і*енсионерка Г Ф Титова го

ворила о том, что желанным 
гостем на дому будет тот аги
татор, который всесторонне 
подготовлен к беседе на ту или 
иную тему. Использование бо
гато иллюстрированных журна. 
лов, заявила она, таких как 
«Огонек», «Крокодил», «Работ
ница» обогащает оеседу агита
тора и делает ее более красоч
ной и доходчивой.

Учителя - агитаторы школы 
№  22 К. М. Бондюгина, Г. Е. 
Катаева, М. М. Фролова, М. Е. 
Тихонюк, Е. Н. Ьердник, завуч 
школы К. С. Жигалов первы
ми пошли ло домам, неся их 
жителям коммунистическое сло
во. Они провели с избирателя
ми ряд бесед по материалам 
ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС, рассказали о работе не
которых предприятий, о росте 
благосостояния и культуры 
трудящихся нашего города и 
работе Ѵ.І съезда СЕ 11 Гер
мании.

— Большую работу, — за
явила учительница Р. Н. 
Круг, — ведет школа и по под
готовке художественной само
деятельности . для обслужива
ния избирателей.

Учитель - агитатор А, А. 
Анцигина. характеризуя рабо
ту коллектива учителей-аги- 
таторов школы №  23, говори
ла о том, что они кроме рабо
ты с избирателями на своем 
участке взяли дополнительно

шефство над жителями Билим- 
баевского дома престарелых, 
проводят там беседы, помогают 
им писать письма и другие де
ловые бумаги.

Активно включились в рабо
ту агитколлективы трикотаж
ной фабрики, территориальной 
парторганизации и начальной 
школы №  24.

Всего на совещании высту
пило восемь активистов. Здесь 
же все агитаторы были озна
комлены с планом агитпункта 
на февраль и получили инст
руктаж о своей дальнейшей 
работе.

В феврале предусмотрено 
провести вечера, посвященные 
творчеству Н. А. Некрасова, 
поэзии, вопросам и ответам.

Учителя и учащиеся школ, 
коллективы работниц трико
тажной фабрики и торговых ор
ганизаций поселка сейчас уси
ленно готовят различные номе
ра художественной самодея
тельности.

А. ФРОЛОВ,
зам. заведующего агитпунктом.

будут
выбирать депутатов.

Решающий период избира
тельной кампании требует от 

ізаций и агит
коллективов разнообразить 
формы и методы массово-поли
тической работы, постоянно 
нести коммунистическое слово 
в массы, побуждать людей к 
высокопроизводительному тру
ду, к выполнению социалисти
ческих обязательств.

П ЗЛОКАЗОВ,
А. ТИМОШИН.

Все еще раскачиваются
При школе №  1 перед вход

ной дверью красными огнями 
горит свет и далеко можно 
прочесть название «Агитпункт».

Дежурство на агитпункте 
началось 17 января. Для рабо
ты с избирателями выделено 
58 агитаторов из парторгани
зации металлозавода, за кото
рыми закреплены улицы и до
ма.

Был составлен план работы 
агитпункта на январь. По нему 
должны пройти беседы с аги
таторами, лекции для избира
телей.

Первая лекция с показом 
кинофильма, назначенная на 
24 января, из-за отсутствия из
бирателей сорвалась. Казалось 
бы, заведующему агитпунктом 
Н. Е. Зиновьеву и секретарю 
партийной организации П. Д. 
Косачеву нужно было срочно 
собрать агитаторов и погово
рить с ними по-серьезному. 
Этого, видимо, не было сдела

но. Такой вывод подтвержда
ется таким фактом.

30 января должна быть про
читана лекция о международ
ном положении и концерт ху
дожественной самодеятельности 
Старотрубного завода. Лектор 
и коллектив художественной 
самодеятельности прибыли в 18 
часов 30 минут. Пробыли они 
на агитпункте в течение двух 
часов в ожидании избирателей.

В журнале учета работы 
агитаторов нет ни одной запи
си. Никакой записи нет и в 
журнале учета работы агит
пункта. Отсутствует стенная 
газета.

Необходимо срочно развер
нуть работу среди агитколлек
тива, от которого зависит успех 
всего дела в избирательной 
кампании.

П. МАРУС, Г. ФАТИХОВ,
члены городского совета 

рабкоров.

Когда я прочитал 
объявление о том, что 
в помещении агитпунк
та школы №  7 будет 
прочитана лекция о 
международном поло
жении, откровенно го
воря подумал, что но
вого по сравнению с

ЛЕКЦИЯ ПРОШЛА ХОРОШО
тем, о чем пишут в га
зетах и говорят по ра
дио, может сказать 
лектор. Но, вспомнив, 
что некоторое время 
тому назад об одной 
лекции думал также, 
пошел.

И я не пожалел. 
Просто, ясно и доход
чиво, а самое главное, 
что очень редко встре
чается, без конспекта 
и записей И, Г, Пче- 
ленок рассказал о сло
жившейся на сегодня

обстановке, о мощи со 
циалистических стран 
и роли Советского Со
юза в деле борьбы за 
мир. Лекция - беседа, 
на которой присутство
вало более ста чело- 
зек, прошла хорошо.

И. ОМ ЕЛЬЧЕНКО



№ 17

Об утверждении состава участковых избирательных комиссий
по выборам в Верховный Совет РСФ СР и местные Советы делутатое трудящихся

(Окончание. 
Начало в №  26)

ПО 46-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 
УЧАСТКУ

Председатель — Беляков Ге
оргий Иванович — от комму
нистической организации заво
да «Искра».

Зам. председателя — Горни
стов Александр Федорович — 
от коммунистической организа
ции завода «Искра».

Секретарь — Виссарионова 
Валентина Васильевна — от 
рабочих. ИТР и служащих це
ха №  10 завода «Искра».

Члены: Боровских Вера Гри
горьевна — от рабочих. ИТР 
и служащих транспортного це
ха завода «Искра»; Сысоев 
Петр Минеевич — от рабочих, 
ИТР и служащих ремстройуча- 
стка завода «Искра»; Курен
ных Анна Петровна — от ИТР 
и служащих заводоуправления 
завода «Искра»; Плотников 
Олег Дмитриевич — от рабо
чих, ИТР и служащих цеха 
№ 4 завода «Искра»; Сидоров 
Павел Максимович — от рабо 
чих, ИТР и служащих литей
ного цеха завода «Искра»; Но
виков Владимир Григорьевич
— от рабочих, ИТР и служа
щих цеха №  1 завода «Искра»; 
Смирнов Николай Иванович — 
от ИТР и служащих заводоуп
равления завода «Искра»; Дзя- 
ворук Раиса Алексеевна — от 
ИТР и служащих заводоуправ
ления завода «Искра».
ПО 47-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Мамонтова 

Зинаида Николаевна — от 
профорганизации школы №  26.

Зам. председателя — Плот
ников Виктор Николаевич —от 
профорганизации школы № 26.

Секретарь — КрысОва Вера 
Ивановна — от рабочих, ИТР 
и служащих мебельной фаб
рики.

Члены: Бистис Татьяна Кон
стантиновна — от профоргани
зации школы №  26; Фокина 
Эмма Александровна — от кол
лектива цеха индпошива пос.
Н.-Уткинск; Устюгов Петр Ва
сильевич — от рабочих, ИТР 
и служащих мебельной фабри
ки; Топычканова Валентина Ни
колаевна — от рабочих, ИТР 
и служащих мебельной фабри
ки; Ковалик Жанна Викторов
на — от коллектива медработ
ников Новоуткинской больницы; 
Зубков Захар Захарович —от 
рабочих, ИТР и служащих ме
бельной фабрики; Лузин Юрий 
Иванович — от рабочих, ИТР 
и служащих мебельной фабри
ки; Пелевин Степан Федорович
— от коммунистической орга
низации Новоуткинского посел
кового Совета.
ПО 48-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Бондюков 

Федор Иванович — от комму
нистической организации Коу- 
ровского ЛПХа.

Зам. председателя — Полу
нин Александр Николаевич — 
от коммунистической организа
ции Коуровского ЛПХа.

Секретарь — Иванова Нина 
Михайловна — от ИТР и слу
жащих управления Коуровского 
ЛПХа.

Члены; Решеткова Галина 
Евдокимовна — от рабочих, 
ИТР и служащих лесозавода 
«Прогресс»; Вяткина Зинаида 
Васильевна — от учителей и 
служащих школы №  29; Позд
някова Мария Титовна — от 
рабочих, И ТР и служащих ле
созавода «Прогресс»; Сусляков 
Петр Дмитриевич — от рабо
чих, ИТР и служащих дерево
обделочного цеха Коуровского 
ЛПХа; Сысоев Герман Федоро
вич — от коммунистической 
организации К о у р о в с к о г о  
ЛПХа; Яковлев Борис Викторо
вич — от рабочих, И ТР и слу
жащих ОКСа Коуровского 
ЛПХа; Нетунаева Римма Ива
новна — от ИТР и служащих

управления Коуровского ЛПХа; 
Сердитых Аркадий Николаевич
— от коллектива работников 
Коуровского ОРСа.
ПО 49-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Возчиков 

Николай Романович — от кол
лектива работников Коуровской 
турбазы.

Зам. председателя — Ягов- 
цев Михаил Евгеньевич — от 
коллектива работников Коуров
ской турбазы.

Секретарь — Кудинова
Юлия Павловна — от коллек
тива работников Коуровской 
турбазы.

Члены: Веснин Геннадий Ро  
манович — от коллектива ра
ботников Коуровской турбазы; 
Чистяков Андрей Павлович — 
от коллектива работников Коу
ровской турбазы; Мякишева
Тамара Филипповна —- от кол
лектива работников Коуровской 
турбазы; Веснин Петр Фадее- 
вич — от коллектива работни
ков Коуровской турбазы; Со- 
луянова Нина Павловна — от 
коллектива работников культ- 

і просветучреждений и школы се- 
і ла Слобода; Кутюхина Глафи- 
! ра Васильевна — от коллекти- 
S ва работников культпросветуч- 
I реждений и школы с. Слобода.
ПО 50-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Перевозов 

Сергей Александрович — от 
коммунистической организации 
Кузино.

Зам. председателя — Бачу
рин Николай Георгиевич — от 
коллектива работников охраны 
ст. Кузино.

Секретарь — Мирошниченко 
Нина Николаевна — от кол
лектива работников лечебно
детских учреждений Кузино.

Члены: Новоселов Павел Се 
менович — от коммунистиче
ской организации Кузино; Ши- 
коленко Владимир Георгиевич
— от коммунистической орга
низации Кузино; Яичников 
Александр Иосифович — от 
коммунистической организации 
Кузино; Черников Алексей Ка
питонович — от коллектива ра
ботников кондукторского ре
зерва Кузино; Катаева Лидия 
Семеновна — от профорганиза
ции узловой больницы Кузино; 
Бессонова Надежда Георгиевна
— от профорганизации дистан
ции связи Кузино.
ПО 51-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Шорохов 

Павел Иванович — от комму
нистической организации паро
возного депо Кузино.

Зам. председателя — Ляхов 
Валентин Степанович — от 
коммунистической организации 
паровозного депо Кузино.

Секретарь —- Сабанина Ва
лентина Федоровна — от ком
мунистической организации па
ровозного депо Кузино.

Члены: Костицина Любовь
Филипповна — от коллектива 
учителей и служащих ШРМ 
Кузино; Бурухин Петр Степа
нович — от профорганизации 
пункта технического осмотра 
Кузино; Дерягин Григорий Ге
оргиевич — от рабочих, ИТР 
и служащих депо Кузино; Вери- 
чева Мария Александровна — 
от рабочих, И ТР и служащих 
депо Кузино; Топычканов Алек
сандр Егорович — от комму
нистической организации депо 
Кузино; Тетеркина Виктория 
Андреевна' — от учителей и 
служащих школы №  63.
ПО 52-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Резвухин 

Геннадий Александрович — от 
коммунистической организации 
Первоуральского ЛПХа.

Зам. председателя — Кунни- 
ков Иван Михайлович — от 
коммунистической организации 
Первоуральского ЛПХа.

Секретарь — Ляхова Марта 
Георгиевна — от коммунисты 
ческой организации- Перво
уральского ЛПХа.

Члены: Малахов Павел Дми
триевич — от коммунистиче
ской организации Первоураль
ского ЛПХа; Кутюхина Нина 
Ефимовна — от рабочих, И ТР 
и служащих Первоуральского 
ЛПХа; Даутов Хатым — от 
коммунистической организации 
Первоуральского ЛПХа; Пету
хов Геннадий Леонтьевич — от 
рабочих, ИТР и служащих 
Первоуральского ЛПХа; Овеч
кин Иван Егорович — от рабо
чих, ИТР и служащих Перво
уральского ЛПХа; Белоусов 
йиталий Тимофеевич — от ра
бочих, ИТР и служащих П ер
воуральского ЛПХа.
ПО 53-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Волгаев 

Владимир Александрович — 
от коммунистической организа
ции Первоуральского ЛПХа.

Зам. председателя — Дудин 
Александр Иванович — от ком
мунистической организации 
Первоуральского ЛПХа.

Секретарь — Авралева Ана
стасия Ивановна — от коллек
тива учителей и служащих 
Меркитасихинской школы.

Члены: Щербакова Клавдия 
Васильевна — от рабочих, 
И ТР и служащих Меркитаси- 
хинского лесопункта; Ш анин 
Киприян — от рабочих, И ТР и 
служащих Меркитасихинского 
лесопункта; Турланов Василий 
Сергеевич — от рабочих, И ТР 
и служащих Меркитасихинского 
лесопункта; Шанина Мария 
Егоровна — от комсомольской 
организации Первоуральского 
ЛПХа.
ПО 54-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Козлинеев 

Георгий Иванович — от комму
нистической организации Пер
воуральского ЛПХа.

Зам. председателя — Ники
форов Николай Пименович — 
от коммунистической организа
ции Первоуральского ЛПХа.

Секретарь — Пучкина Ва
лентина Ивановна — от комсо
мольской организации Перво
уральского ЛПХа.

Члены: Меныиенина Алев
тина Георгиевна — от коллек
тива работников ст. Перескач
ка; Агафонова Анна Филиппов
на — от коллектива работни
ков детских учреждений п. Пе
рескачка; Трутнева Марфа Ио
сифовна — от рабочих Пере- 
скачкинского отделения совхо
за; Волкова Валентина Нико
лаевна — цт коллектива учи
телей и служащих школы № 31
ПО 55-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Ефремов 

Иван Николаевич — от кол
лектива учителей и служащих 
школы №  13.

Зам. председателя — Ахаи- 
мов Павел Стафеевич — от 
коллектива учителей и служа
щих школы №  13.

Секретарь —- Шмакова Ма
рия Ивановна — от коллекти
ва работников Староуткинского 
ОРСа.

Члены: Карнаухов Федор Са- 
мойлович — от рабочих и слу
жащих Староуткинского ОРСа; 
Мунарева Валентина Алексан
дровна — от рабочих и служа
щих Староуткинского подсобно
го хозяйства; Волегов Петр Фи
липпович — от коллектива ра
ботников Староуткинского раб- 
коопа; Ефремова Тамара Ива
новна — от коллектива учите
лей и служащих школы №  13; 
Пименов Максим Александро
вич — от коллектива работни
ков Староуткинского ОРСа; Ко
лесникова Галина Александров
на — от коллектива работни
ков Староуткинской больницы. 
ПО 56-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Гасилов 

Иван Александрович — от ра
бочих, ИТР и служащих Старо
уткинского метзавода.

Зам. председателя — Фила
тов Аркадий Павлович — от 
рабочих, ИТР и служащих Ста
роуткинского метзавода.

Секретарь — Вершинина 
Александра Филипповна — от
рабочих, ИТР и служащих Ста
роуткинского метзавода.

Члены: Ефремов Александр 
Нифонович — от рабочих, ИТР 
и служащих Староуткинского 
метзавода; Шахмаметьева Ан
на Ивановна — от рабочих, 
ИТР и служащих метзавода; 
Барышева Мария Сергеевна — 
от рабочих, И ТР и служащих 
метзавода; Затесов Виктор Ку- 
приянович — от рабочих, ИТР 
и служащих метзавода; Коно
валова Татьяна Александровна 
— от рабочих, И ТР и служа
щих метзавода; Сторожева Ва
лентина Григорьевна — от ра
бочих, ИТР и служащих мет
завода.
ПО 57-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Ряпосов 

Матвей Федорович — от рабо
чих, ИТР и служащ их Старо
уткинского лесопункта.

Зам. председателя — Поля
шева Пелагея Анфимовна —- от 
совета пенсионеров Староуткин
ского поселкового Совета.

Секретарь — Макурина Ни
на Епифановна — от рабочих, 
ИТР и служащих Староуткин
ского лесопункта.

Члены: Варзакова Филанце- 
та Михайловна — от рабочих, 
ИТР и служащих Староуткин
ского лесопункта; Макурин 
Илья Андреевич — от рабо
чих, ИТР и служащих Старо
уткинского лесопункта; Волын
кин Михаил Вавилович — от 
рабочих, ИТР и служащих мет
завода; Винокурова Клавдия 
Анатольевна — от коллектива 
работников детских учреждений 
Староуткинского поселкового 
Совета; Бородина Анна Нико
лаевна — от рабочих и служа
щих Староуткинского подсоб
ного хозяйства; Сабанин Алек
сей Леонтьевич — от рабочих, 
ИТР и служащих метзавода.
ПО 58-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Комаров 

Василий Андреевич — от рабо
чих, ИТР и служащих метза
вода.

Зам. председателя — Зотин 
Иван Афанасьевич — от рабо
чих, И ТР и служащ их Уткин- 
ского лесоучастка Свердлов
ской железной дороги.

Секретарь — Рябков Иван 
Максимович — от рабочих, 
ИТР и служащих метзавода.

Члены: Пигалев Иван Алек 
сандрович — от рабочих, ИТР 
и служащих Уткинского лесо
участка Свердловской желез
ной дороги; Волынкина Тамара 
Александровна — от коллекти
ва учителей и служащих шко
лы №  13.
ПО 59-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Бирюков 

Петр Васильевич — от рабо
чих, И ТР и служащих Старо
уткинского подсобного хозяй
ства.

Зам. председателя — Бары- 
шев Павел Александрович —
от рабочих и служащих Старо
уткинского подсобного хозяй
ства.

Секретарь — Фомина Марга
рита Александровна — от
ИТР, рабочих и служащих 
Староуткинского подсобного хо 
зяйства.

Члены: Барышев Владимир 
Иванович — от рабочих, ИТР 
и служащих Староуткинского 
подсобного хозяйства; Барыше
ва Анна Николаевна — от 
коллектива работников Старо
уткинского ОРСа.
ПО 60-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Антонов 

Михаил Васильевич — от ра
бочих, ИТР и служащих Та- 
лицкого лесоучастка.

Зам. председателя — Буль- 
бесов Иван Тимофеевич — от

рабочих, ИТР и служащих Та
лицкого лесоучастка.

Секретарь — Кошелева Ла
риса Николаевна — от рабо
чих, ИТР и служащих Талиц- 
кого лесоучастка.

Члены: Коротков Валерий
Николаевич — от рабочих, 
ИТР и служащих Талицкого ле
соучастка; Лунегова Валенти
на Васильевна — от рабочих, 
ИТР и служащ их Талицкого ле
соучастка; Феденев Михаил 
Григорьевич — от рабочих. 
ИТР и служащих Талицкого ле
соучастка; Ильченко Иван Гав
рилович — от рабочих, ИТР 
и служащих Талицкого лесо
участка.
ПО 61-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ  

УЧАСТКУ
Председатель — Большаков 

Владимир Андреевич — от
коллектива работников МСЧ 
НТЗ.

Секретарь — Пахнева Мар
гарита Ивановна — от коллек
тива работников МСЧ НТЗ.

Член: Лобанова Валентина
Никоноровна —• от коллектива 
работников МСЧ НТЗ.
ПО 62-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ  

УЧАСТКУ
Председатель — Ожиганов 

Валентин Сергеевич — от кол
лектива работников МСЧ НТЗ.

Секретарь — Баранова 
Алевтина Васильевна — от 
коллектива работников МСЧ 
СТЗ.

Член: Петрова Александра
Аверьяновна — от коллектива 
работников МСЧ СТЗ.
ПО 63-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ  

УЧАСТКУ
Председатель — Утесова 

Ольга Александровна — от 
коллектива работников МСЧ 
Динасового завода.

Секретарь — Главчева Ма
рия Савельевна — от коллек
тива работников МСЧ Динасо
вого завода.

Член: Цацак Антонина Мат
веевна — от коллектива ра
ботников МСЧ Динасового за
вода.
ПО 64-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ  

УЧАСТКУ
Председатель — Васильев 

Василий Георгиевич от комму
нистической организации МСЧ 
Хромпикового завода.

Зам. председателя — Роди
на Анастасия Ивановна — от 
коммунистической организации 
МСЧ Хромпикового завода.

Секретарь — Горшкова Ва
лентина Николаевна — от кол
лектива работников МСЧ
Хромпикового завода.

Члены: Ефремова Галина
Павловна — от коллектива ра
ботников МСЧ Хромпикового 
завода; Кукарских Валентина 
Дмитриевна — от коллектива 
работников МСЧ Хромпикового 
завода.
ПО 65-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ
Председатель — Филимоно

ва Мария Николаевна — от 
коллектива работников больни
цы №  6.

Секретарь — Балабанова 
Нина Ивановна — от коллек
тива работников больницы 
№  6.

Член: Морозова Антонина
Григорьевна — от коллектива 
работников больницы №  6.
ПО 66-му ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ  

• УЧАСТКУ
Председатель — Шамриков 

Матвей Иудович — от коллек
тива работников Билимбаев 
ской больницы.

Секретарь — Яровикова Ал- 
палагина Ивановна — от кол
лектива работников Билимба- 
евской больницы.

Член: Кузнванова Валентина 
Дмитриевна — от коллектива j 
работни к о в  ВилимбаевсШй 
оольницы. "

Председатель исполкома Первоуральского городского 
Совета депутатов трудящихся В. ГРИШАКОВ.

Секретарь исполкома Первоуральского городского 
Совета депутатов трудящихся В. РЯЗАНЦЕВ.



День открытых дверей
Бывшие выпускники нашей школы много лет подряд при

ходят к нам на традиционный вечер-встречу, рассказывают о 
своих успехах, о переменах в жизни, о планах на будущее.

Многие из них стали инженерами, учителями, врачами, вы
сококвалифицированными рабочими — гордостью нашей шко
лы, нашего завода, нашего города.

Большинство наших выпускников продолжает учебу в ин
ститутах, техникумах. Хочется и в этом году встретиться е 
вами, дорогие друзья, в стенах школы. Встреча эта будет не
сколько необычна.

Педколлектив школы рабочей молодежи >Мя 1 приглашает 
вас на день открытых дверей. Вы сможете побывать на уро
ках, посмотреть наши кабинеты, побеседовать с учителями, де
сятиклассниками. Занятия начинаются с 6 часов вечера.

Итак, 8 февраля в нашей школе день открытых дверей. 
Ждем вас, наши питомцы.

Р. ДУБРОВКИНА,
преподаватель литературы.

Здание— под детский сад
Мы работаем в труболитей 

ном цехе Старотрубного заво 
да; каждый из нас по нееколь 
ко лет. Среди нас есть много клуба, 
семей остронуждающихся в 
устройстве детей в детский сад, 
но не хватает мест.

В настоящее время освобож
дается здание по улице Ок
тябрьской (бывшее управление 
завода). Там было общежитие 
молодежи, а в последнее время 
было занято под клуб. В эк
сплуатацию сдано очень хоро

шее, новое здание Дома куль
туры труболитейного цеха, ку
да и переносится вся работа

А освободившееся здание мы 
просим отдать под детский сад. 
Оно очень подходящее: боль
шое, сухое, с паровым отопле
нием.

ОГЛОБЛИНА, ТЕПЛОУХО- 
ВА, АНТОНОВА, СМИР
НЫХ и другие. Всего 11 
подписей,

В клубе... скучно
У всех избирателей д. Коновалово уже побывали агитаторы, 

каждому рассказали о выборах 3 марта в Верховный Совет 
РСФСР, о задачах их, о расположении агитпункта и т. д. На 
29 января представлены предварительные списки избирателей.

Хорошо отзываются избиратели об агитаторах В. Ш естако
вой, А. Михееве, 3. Чернышевой, В. Белове, М. Стряпуниной 
и других. Они охотно отвечают на все вопросы избирателей, 
стараются оказать им ту или иную помощь.

Агитколлектив обращает внимание обще- 3  » — и—  ос ШИлс

Р Е П О Р Т А Ж  СО СТРО Й КИ  КИ Н О ТЕАТРА

До открытия — три месяца
у  ВХОДА в городской 
"  парк культуры и отды

ха по улице Физкультурни
ков недавно возникло серое 
здание, несколько необычной 
формы. Это — будущий ши
рокоэкранный кинотеатр, 
первый в нашем городе. С 
наступлением весны его про
сторный зал заполнят пер
вые кинозрители.

А пока посмотрим, что 
делается на площадке.

...После обеденного пере
рыва повалили из конторки 
рабочие, натягивая шапки и 
рукавицы. Это были плотни
ки из бригад Федора Жиля- 
ева и Николая Надточаева. 
Они охотно рассказывали о 
том, как обстоят дела на 
строительстве кинотеатра.

Коробка здания была, го
това еще осенью, но даль
нейший разворот дела за
держивался из за недостатка 
материалов. Правда, потом 
стали подвозить доски. Но 
что это за доски: мерзлые и 
необрезанные, в н'их гвозди

XV чемпионат 
СССР

не идут, гнутся. А ведь с 
осени можно было забрать 
щитами проемы и поставить 
«атомные» печки (так назы
вают рабочие простые же
стяные печки). Работать го
раздо лучше было бы.

...С прорабом Николаем 
Лаптевым поднимаемся ню 
крутой лестнице под самый 
потолок, где плотники «под
шивали» каркас потолка. 
Впрочем, потолка в том ви
де, йаким мы его знаем, 
здесь нет. Есть три наклон

ных козырька. У основания 
каждого из них располага
ются электрические фонари. 
Свет будет бить в козырек 
и, отражаясь, осветит зри
тельный зал.

Так вот каркас для этих 
козырьков и делают сейчас 
плотники Н. Сергиенко, 
В. Воробьев, В. Сергеев, 
И. Завалихин, А. Павлинов 
и другие.

— Будь материал, — го
ворит Н. Лаптев, — можно 
было занять не восемь плот-

ственности и просит посодействовать в помо
щи со стороны Витимского сельского Совета 
об улучшении работы клуба д. Коновалово, 
где находится агитпункт. Кроме демонстра
ции кинофильма в клубе никакие мероприя
тия не проводятся. Зачастую он закрыт. Име
ющийся там телевизор давно не работает, не
давно приобретенная радиола неисправна. По
этому молодежь д. Коновалово вынуждена ид
ти в клуб д. Битимка,

В. ВОРОБЬЕВ,
заведующий агитпунктом д. Коновалово.

іу і АРИЕЙ СПОШАКИНОЙ общественность города зани- 
* 1 мается уже не первый год. Много труда и энергии для 

ее перевоспитания приложили работники домоуправления Хром
пикового завода, милиции, су
да и прокуратуры, народного 
образования. И вот кривая до
рога привела мать четырех де
тей на скамью подсудимых.

Зал  школы рабочей молоде
жи №  1 переполнен. Идет за
седание народного суда. Слу
шается дело о лишении роди
тельских прав Спожакиной Ма
рии Михайловны на Римму —
12 лет, Сережу — 6 лет, Вере 
идет пятый год, а маленькому 
Вове на днях исполнилось два 
года.

36-летняя Спожакина лиши
л а своих детей счастья и ла
ски, променяла их на водку, 
встала на путь пьянства и мо
рального разложения.

Милые дети! Сколько горя и 
несчастья причинили вам так 
называемые родители. У доб
рых родителей дети ждут па
пу и маму, а ребята Спожаки- 
ной, наоборот, если их мама 
ушла куда либо, они уже зна
ют, — она придет пьяная и 
приведет за собой компанию.
Только открывается дверь, ре
бятишки убегают кто куда.

по хоккею с мячом закончился
В воскресенье состоялся по- чемпиона им придется еще раз 

следний завершающий тур встретиться между собою. Но 
чемпионата страны. К нему, этого не свершилось и прежде 
как известно, с равным количе- всего по вине наших земляков 
ством очков — по одиннадцати — армейцев Свердловска. Они 
— пришли динамовцы Москвы решающий поединок в Кали- 
и армейцы Свердловска, прош- нинграде с местной командой 
логодние чемпионы. «Вымпел» свели вничью (2 : 2),

Учитывая такую картину и а динамовцы столицы нанесли 
предвещая победу обеим коман- поражение армейцам Хабаров- 
дам, в печати появились такие ска (2 : 0), и тем самым разре- 
суждения: в борьбе за титул шился спор за первое место.

ак, чемпионами СССР по 
хоккею с мячом с 13 очками 
стала команда «Динамо» (Мо
сква). На втором месте — 
команда СКА (Свердловск), на 
третьем — «Вымпел» (Кали
нинград).

А как наши, на каком месте 
новотрубники? Этот вопрос ин
тересует болельщиков Перво
уральска. Сообщаем. Послед
нюю встречу с командой СК 
«Фили» уральцы выиграли со 
счетом 3 : 1 .  Набрав шесть оч
ков, они вышли на четвертое 
место. Что ж, это неплохо!

ников, а все 40 человек. 
Сейча»' нужны древесно
стружечные плиты, дверные 
блоки, фанера, трубы. ве
стибюле можно уже сейчас 
ставить витражи и стелить 
мозаичный пол. Но завод 
горного оборудования еще 
не сделал витражи. Урал- 
спецстроевцы начали как-то 
рыть траншеи для коммуни
каций, но недоделали.

В общем, работы еще не
початый край, а ведь в пер
вых числах мая театр дол
жен уже работать. Скоро 
должна начаться отделка.

...Когда же мы спускались 
вниз, электросварщик Вик
тор Игнатьев кое-где подва
ривал, плотники заканчива^- 
ли последний козырек. Сей
час уже поступает оборудо
вание. Из Алапаевского дока 
получены кресла.

Надо надеяться, руководи
тели городских предприятий 
понимают, что жизнь театра 
зависит и от них.

А. АБОЛЕНЦЕВ.

ВСТРЕЧИ ШАЙБИСТОВ

В воскресенье шайбисты Н о
вотрубного завода принимали 
команду г. Алапаевска в зачет 
розыгрыша первенства РСФ СР 
по второй группе. Хозяева кор
та одерж али^/ убедительную 
победу — счет 1 8 :0 , т. е. на 
каждого игрока по шайбе.

До этой встречи новотрубни
ки выезжали в г. Серов. Здесь 
они встречались с командой 
«Локомотив». Трудный хдоеди- 
нок закончился со счетом 4 : 4 .

Сегодня состоится очередная 
игра. На сей раз новотрубники 
принимают команду «БАЗ- 
строй» (г. Краснотурьинск).

•  Широкоэкранный те 
атр—к сроку! •  На чет 
вертом месте — новотруб
ники! •  Прислушаться « пред
ложению билимоаевцев.

Из зал а  суда

По заслугам
ния? Но нет! Мария таскала 
Римму за волосы, избивала до 
синяков, сделала физическим 
уродом, не говоря уже о нане
сенной душевной травме.

О более опасных последст
виях в жизни Сережи и Веры 
поведал суду сосед по кварти
ре Попков. 24 января в час но
чи Мария пришла пьяная и на
чала терзать детей. Попков по
стучался в дверь, чтобы при
остановить истязание. Сережа 
и Вера вышли на улицу через 
разбитое окно и очутились на 
автобусной остановке с обморо
женными конечностями. Граж
данка Ф. С. Михайлова приве
ла ребят к себе, накормила и 
позаботилась об их дальней
шей судьбе. А мать о них уз
нала только тогда, когда они 
очутились уже в больнице. , 

Учитывая материальные за
труднения, профсоюзный коми
тет и администрация гормолза- 
вода, где она работала, не
сколько раз оказывали ей де
нежную помощь, но контроли
ровать, как она их расходова
ла, не сочли нужным.

Потерявшая человеческий об
лик женщина начала прода
вать свци вещи: пальто, пла
тье, швейную машину. Дошла 
до такой низости, что променя
ла на водку детские валенки, 
купленные бабушкой. А сейчас

п а п  l U A U F M F M  ЛЕНИНА Дети ходят в рваных.ПОД ЗНАМБпсМ липипя Несколько слов хочется ска-
8 февраля 1963 j заТЬ о том, как она воспитыва-

Странщую картину на суде 
рассказала учительница шко
лы, где училась Риіѵша до чет
вертого класса. Девочка уже 
два года живет у бабушки в 
старой части города, а ходит в 
школу № 25, что по улице Га
гарина.

От кого, как не от родной 
матери ждать заботы и внима

ет самого младшего — Вову. В 
тот день, когда ему исполни
лось два года, бабушка реши
ла проведать внука, но Вова 
сидел в закрытой комнате. Ког
да открыли дверь, он лежал на 
полу полуголый, голодный, 
грязный. Ему уже два года, он 
не говорит и не ходит. Это ли 
не издевательство над ребен
ком? Можно ли доверять вос
питание детей человеку, став
шему жертвой Бахуса? Нет, 
Еще раз, нет!

Получая алименты от мужа 
на детей, купила радиоприем
ник, чтобы развеселить себя и 
подружек в пьяном угаре, а де
тям достаются сйняки да шиш
ки.

Спожакина встала на путь 
паразитизма и тунеядства, не 
работает уже с 5 октября 1962 
года. На это она не имеет оп
равдательных документов.

Справедливым было требова
ние представителей обществен
ности гормолзавода, школы

ПРАЧЕЧНАЯ ЖИЛИЩ- 
НО - КОММУНАЛЬНОГО 
ОТДЕЛА ДИНАСОВОГО 
ЗАВОДА ПРИНИМ АЕТ ЗА 
КАЗЫ  в неограниченном ко
личестве НА СТИРКУ БЕ
ЛЬЯ от организаций и насе
ления по цене 21 коп за ки
лограмм сухого белья.

Срок исполнения 3 дня.

Редактор Н. А. НОРДЮКОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«СРЕДИ ДОБРЫХ ЛЮДЕЙ»
Нач.: 11, 1, 4. 6. 8  и 9-30 ч. в.

КЛУБ ИМ. ЛЕВИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«МОИ МЛАДШИЙ БРАТ»
Нач.: 1, 5, 7, 9 часрв вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
ДИНАСА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ВОЕННАЯ МУЗЫКА»

Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

Первоуральской фабрике 
бытового обслуживания име
ни 1-го Мая на постоянную 
работу ТРЕБУЕТСЯ НОЧ 
НОИ СТОРОЖ. Обращать
ся по адресу: Первоуральск, 
Ленина, 63-а,

НОВОЕ РАСПИСАНИЕ ДВИЖ ЕНИЯ 
АВТОБУСОВ НА СВЕРДЛОВСК 

ОТ ПЕРВОУРАЛЬСКА 
7-00, 9-35, 11-55, 14-15, 16-05, 18-30.

ОТ СВЕРДЛОВСКА 
8-55, 11-35, 13-55, 16-15, 18-05, 20-40 

Время местное.

О Ч К И Н  Н и к о л а й  Н и к о л а е в и ч ,  
в о з б у ж д а е т  с у д е б н о е  д е л о  о  р а с 
т о р ж е н и и  б р а к а  с  О Ч К И Н О И  Л ю д 
м и л о й  С е р г е е в н о й ,  п р о ж и в а ю щ е й  
в  г. М о с к в е ,  у л .  Д о б р о л ю б о в а ,  2 3 , 
к в .  20 . Д е л о  б у д е т  с л у ш а т ь с я  в  
Т и м и р я з е в с к о м  р а й о н н о м  с у д е  
г. М о с к в ы .

народного образования — не 
доверять Спожакиной воспита
ние детей.

Единодушным было мнение 
у всех в зале и представителей 
суда —■ лишить родительских 
прав Спожакину. Все присутст
вующие встретили приговор на
родного суда с одобрением. По 
заслугам! Наступил час рас
платы!

К Р Е М Л Е В А  Н и н а  И в а н о в н а ,  п р о 
ш и в а ю щ а я  в  г. П е р в о у р а л ь с к е ,  
С о ц г о р о д ,  у л .  1-е  М а я , д о м  №  10, 
к в .  2 0 , в о з б у ж д а е т  с у д е б н о е  д е л о  
о  р а с т о р ж е н и и  б р а к а  с  К Р Е М Л Е - 
В ЬІМ  А л е к с а н д р о м  М и х а й л о в и ч е м ,  

И п р о ж и в а ю щ и м  в  г .  С в е р д л о в с к е .
Д е л о  б у д е т  с л у ш а т ь с я  в  г о р о д 
с к о м  с у д е  П е р в о у р а л ь с к а .

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ 
ЛЫ Ж НОЙ Ф АБРИКЕ 
ТРЕБУЕТСЯ электрик.
Обращаться по адресу: 

г. Первоуральск, - ул. III 
Красноармейская, 2-а.

К о л л е к т и в  с о т р у д н и к о в  ц е 
х а  Р Ж Г  Н о в о т р у б н о г о  з а в о д а  
в ы р а ж а е т  г л у б о к о е  с о б о л е з н о 
в а н и е  з а м е с т и т е л ю  н а ч а л ь н и 
к а  ц е х а  Л а п и к о  Н и н е  А н а т о л ь 
е в н е  п о  п о в о д у  п р е ж д е в р е м е н 
н о й  с м е р т и  е е  м а т е р и  

КУДРЯШОВОЙ 
Ольги Николаевны.

— Ц1 ЧНШ В—

Ш адрес и 
телефоны:

г. П е р в о у р а л ь с к ,  С в е р д л о в  
с к о й  о б л а с т и ,  у л и ц а  1-я Б е р е 
г о в а я .  1. Т Е Л Е Ф О Н Ы : р е д а к т о р  
— 0-64, о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е  
г а р ь  —  2 -5 3 , э к о н о м и ч е с к и й
о т д е л  —  1-06, о т д е л  п и с е м ,
и н ф о р м а ц и и  —*, 2 -1 7 . б у х г а л 
тер 1-44.

г. П ервоуральси, ул. Ленина, 75. Типография облполиграфиздата.


